



El Goal Ball crece con los talleres formativos del Mindep-IND Atacama

En el Polideportivo Karen Gallardo Pinto se realizó este sábado un entretenido encuentro formativo de la disciplina de goal ball, deporte para personas con discapacidad visual en el que participan dos equipos de tres jugadores cada uno y que se basa principalmente en el sentido auditivo para detectar la trayectoria de la pelota en juego que lleva cascabeles en su interior.

La actividad fue organizada por el programa formativo del Mindep-IND Atacama, "Crecer en Movimiento", y participaron los niños y niñas con discapacidad visual que son parte del taller paralímpico de goal ball realizados en Copiapó en las multicanchas del Estadio Luis Valenzuela Herмосilla y en el Polideportivo Karen Gallardo Pinto y las y los alumnos del Colegio Luis Braille de La Serena, que también son parte de los talleres del Mindep-IND en Coquimbo.

La Seremi del Deporte, Arling Guzmán, felicitó el desarrollo de esta iniciativa porque contribuye a fomentar y hacer crecer el deporte paralímpico en niños, niñas y jóvenes, estrechando lazos con las regiones vecinas.

